

菖蒲の庭から

自分の良さを見つけ、仲間と共に学び合う子どもの育成

「笑顔・あいさつ・思いやり」「勇気・挑戦・積み重ね」

小田原市立東富水小学校
学校だより R6 10月
第6号



運動場を渡る風がさわやかな季節によく移り変わってきました。

体育館の横にあるマテバシイにはどんぐりがたくさん実っていて、毎日、木の下にはどんぐりがころころと落ちています。また、先日、ボランティアさんが生けてくださった花は、ススキと彼岸花でした。秋の訪れを感じます。

さて、10月9日は、東富水小学校の開校記念日です。今年で54年目になります。この清々しい秋のなか、東っ子みんなで学校生活を送れるのは、時間を超えたつながりが、そして、今もたくさんの人とのつながりがあるからこそ、この東富水小学校があるのだと改めて感謝の思いを強くしたところです。



前期の教育活動へのご協力

ありがとうございました!



今年度は10月11日(金)で前期が終わり、10月15日(火)から後期が始まります。これまでの保護者・地域の皆様のご理解、ご協力に感謝いたします。

11日には、通知表「のびゆく子」をお渡しします。「のびゆく子」には、各教科の学習の様子である観点別評価と評定(3年生以上)が記入されています。前期を振り返り、後期の具体的なめあてをもって新たな気持ちでスタートできるよう、3日間の短いお休みですが、ご家庭でお子さんと話をする時間をつくっていただくようお願いします。

子どもたちはそれぞれがんばった前期でした。おおまかですが、各学年の『自分の良さを見つけ、仲間と共に学び合う』姿をご紹介します。振り返りのご参考になればと思います。



1年生

平仮名、片仮名を読んだり書いたりできるようになりました。



伝えたいことを話したり、話を聞いたりするスキルも身につけてきました。授業もちろん給食や掃除、休み時間など学校の様々な活動に慣れ、安全に過ごすことができました。

2年生

長さの単位の仕組みを理解したり、時間や時刻を正確に求めたりする力がついてきました。生活科では、学区のいいところをたくさんさがすことができました。友だちと共同で絵を完成させたり、学習用端末(タブレット)で名刺を作ったりという様々な学習に取り組んでいます。





3年生

総合的な学習の時間、理科、社会、



リコーダー、毛筆など新たな学習に取り組みました。算数では、コンパスの使い方やわり算の答えを見つける方法を考えました。また、学校生活がよりよくなる係活動についてどんなアイデアがあるか、みんなで話し合いました。

4年生

物語文では、登場人物の気持ちの変化や性格、情景について場面の移り変わり結びつけて具体的に想像し、友だちと話し合いながら読み深めました。また、自分のテーマにそって学習用端末を使って調べ、まとめることもできるようになりました。



5年生

社会では、グラフや映像等の資料から考えられることを出し合



い、友だちと話し合いながら課題を解決していく力が伸びてきました。家庭科では、針と糸を使って小物をつくったり野菜を調理したりと自分の生活をより豊かにすることに取り組みました。委員会では、6年生と活動するなかで、自分の考えを進んで発言する姿も見られるようになっていきます。

6年生

道徳、国語、算数などどの教科でも友だちと考えを出し合い、話し合う姿が見られます。既習事項や写真等の資料、生活経験などから自分の思いをしっかりとつ学習を積み重ねきているからです。また、1年生と積極的にかかわっている姿は、他学年のモデルです。



10/19(土) 運動会に向けて!



10月19日(土)の運動会に向けて、準備が進んでいます。表現・ダンスの曲に合わせて動きを覚えたり、自分たちで決めるパートを考えたり、高学年が集まって応援の仕方を考えたりと子どもたちの動きが見られるようになってきました。これらの自分たちで考えて取り組むさまざまな活動とおして、友だち同士声をかけ合い、励まし合うとともに、本気で取り組む気持ちよさや楽しさを味わってほしいと願っています。

競技で、応援で、係活動で輝く子どもたちの姿を見ていただけるよう、引き続き見守り、支援をし、活動を進めていきます。

保護者・地域の皆様、10月19日(土)は、子どもたちにぜひ、あたたかいご声援を送っていただきますよう、よろしくお願いいたします。ご来校をお待ちしております。

プログラムは、後日、ホームページに掲載いたします。

